

Bruck an der Mur – Amtliche Nachricht
zugestellt durch post.at

DIE STADT
BRUCK
AN DER **MUR**

AUSGABE SEPTEMBER 2015

05 STADTNACHRICHTEN BRUCK AN DER MUR



„Masterplan Innenstadt“
Der Masterplan Innenstadt soll
ein Impulsgeber der Stadt sein.

Seite 6



Sommerevents in Bruck
Beach an der Mur, Rennfelder Kirtag,
Stadtfest, Murenschalk und Riverside.

ab Seite 10

95 Jahre Trachtenverein RoBecker
INTERFOLK
DAS VOLKSKULTURFESTIVAL
24. - 27. Sept. 2015
Hauptplatz Bruck/Mur 



www.bruckmur.at

BRUCKER LITERATURPFAD

NEUE LITERARISCHE VERORTUNGEN

Der Leiter des Projekts „Steirische Literaturpfade des Mittelalters“, Wernfried Hofmeister, hat unter dem Titel „Literarische Verortungen“ einen neuen Sammelband herausgegeben. Dafür haben namhafte Schriftsteller zu den Steirischen Literaturpfad-Schauplätzen neue Texte verfasst. Für den Literaturpfad in Bruck

steuerten Bettina Messner, Anna Aldrian und Mike Markart eindrucksvolle Texte bei. Aufgelockert werden die Beiträge durch eigenhändige Schriftzüge, Zeichnungen und mehrere Fotografien. Mehr über den Inhalt dieses Werkes findet sich auf der Homepage <http://literaturpfade.uni-graz.at> bzw. auf der Verlags-Homepage.



MUSIKSCHULE BRUCK AN DER MUR

OPEN-AIR-FEST DER MUSIK



Als krönenden Abschluss des Sommersemesters in der Brucker Musikschule zeigten die Schülerinnen und Schüler bei einem großen „Fest der Musik“ auf dem Koloman-Wallisch-Platz ihr Können. Unter der Leitung von Hans Straßegger und Finanzstadtrat Peter Koch, die sich von den Darbietungen der jungen Musiker begeistert zeigten.

eine breite Palette an Musikstücken, die sie mit ihren Lehrern in den vergangenen Monaten geprobt und eingespielt haben. Unter den zahlreichen Besuchern befanden sich unter anderem Bürgermeister Hans Straßegger und Finanzstadtrat Peter Koch, die sich von den Darbietungen der jungen Musiker begeistert zeigten.

INITIATIVE BRUCKER SCHLOSSBERG

BLUES AM BERG

Mit einem abwechslungsreichen Blues-Programm stellte die „Electric Blues Connection“ am Brucker Schloßberg eindrucksvoll unter Beweis, dass auch der Blues in Bruck seinen Platz hat.

Konzertes standen neben Blues-Klassikern und modernem Blues-Rock auch eigene, ausdrucksvolle Songs aus den Sparten Blues, Rock und Funk. So gelang es Bandleader Michael Grünauer, Bassist Johi Winkler und Drummer Gerald Schuller, das Schloßberg-Publikum zu begeistern.

Am Programm des von der „Initiative Brucker Schloßberg“ organisierten

